
10月から季節外れの暑さが続いていまし

たが、体調崩されていないでしょうか。

寒暖差が激しいため、私はすっかりコタ

ツや冬用シーツに替えるタイミングを逃

し、寒がりながら過ごしていたら風邪を

ひいてしまいました。身体は丈夫な方だ

と思っていただけに自分にがっかりして

しまいました(笑)冬支度を早めにしたい

と思います。環境を整えることの大切さ

を痛感した秋でした！

いつもお世話になっております、
窓口課の田中です。
数年ぶりに紙の書籍を購入しまし
た。交通トラブルの待ち時間中に
読んでいましたが、文章を読むこ
とが苦手な分集中して読んだので、
あっという間に時間が過ぎました。
ただ、帰ってきてから家だと中々
進まず読み終えていないので、ま
た待ち時間ありそうな時に持って
いこうと思います。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。
急に寒くなってきたので慌てて部屋
のラグを冬用に変えました！
春夏に使っているさらさらしたのも
いいのですが、冬用のふかふかのラ
グの方が結構好きです笑
もっと寒くなったらこたつも出して
冬支度を整えていきたいです！

田中 田邊中村

連日、季節外れの暑さが続いていま
すが、降雪予報だと今年は平年より
少ない予報との事です。
暖冬で雪が少ないのは有り難いです。
まだ薄着のアウター系で過ごせてま
す。
しかし例年通り、大雪に見舞われる
厳しい冬は訪れます。
雪への備えを準備していこうと思い
ます。
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・国土交通省 「車検証閲覧アプリ」を刷新
2024/1/4 軽自動車車検証の電子化に伴い刷新と
機能改善を行うと発表。継続して車検証閲覧アプリを
利用するには、新たなバージョンのインストールが
必要。Win用「マイクロソフトストア」を利用できな
いユーザー向けにサイドローディング版も提供予定。

いつもお世話になっております。

井口事務所の小宮です。

今月もご覧いただき、誠にありがとうございます。

本年の1月より登録車での交付が開始されました電子車検証も１年が過ぎようと

しています。この電子車検証に関しては賛否両論が皆さまにあろうかと思います

が検証も無いまま来年１月より軽自動車においても電子車検証が交付されます。

様々な制度が電子化されていきますが、少しでもご不明な点等がございましたら

お気軽に当事務所のスタッフまでお声掛けください。



いつもお世話になっております。井口事務所の

齋藤ですです。先日、東京へ1泊で遊びに行って

きました。新幹線で行く予定でしたが、座席の

事前抽選に外れてしまい、今回高速バスを利用

しました。深夜新潟から出発、朝5時に東京に到

着。今回は池袋が目的地でしたが、早朝過ぎて3

時間ファミレスで過ごしました。帰りも高速バ

スを利用しましたが、満車状態で意外と利用す

る方が多いと感じました。普段は行くことのな

い、途中のパーキングエリアが楽しかったです。

また機会があれば利用したいと思いました。

いつもお世話になっております。
先日、直江津のサーフにて釣りを
してまいりました。遠くの海岸線
まで釣り人でいっぱいで魚の数よ
り人に数の方が多いのではないの
かといった状況でしたが、何とか
釣果は３０ｃｍ後半のヒラメを一
匹つり上げました。充実した１日
を過ごしました。
今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
あっという間にタイヤ交換の時
期になりました。昨年はタイヤ
交換の予約を取るのが遅くなっ
てしまったので、今年は昨年の
失敗を活かして１１月に入って
すぐに予約を取りました。この
冬は、スタッドレスタイヤが必
要ないくらいに小雪になること
を願っています。

いつもお世話になっております、
井口事務所石川です。
先日新潟競馬場へ行ってきました。
競馬場へ行くのは人生初でした。
右も左も分かりませんでしたが初
心者講座を受講することができて、
よしもとの住みます芸人の方に教
えていただけました。
ゴール付近で生のレースを見るこ
とが出来て、馬の足音や人間の怒
号の迫力に圧倒されました。

お世話になっております。井口事
務所の武見です。
今年こそ自転車を買おうと思いつ
つ、また一年経ってしまいました。
歩いたり自転車な乗る方がは健康
にいいと分かっているのですが、
近くに行くのもついすぐ車に乗っ
てしまいます。
今年はもう寒いので飽きらめてし
まっていますが、来年こそは春に
なったら買おうと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
幼少の頃にお祭りで初めて食べ
たりんご飴は、最後まで食べき
れず残した覚えがあります。。。
先日、大人になってりんご飴を
見つけて思わず買ってみました。
懐かしさを感じつつ、こんなに
も美味しいなんて、感動しなが
ら完食していました。
また、見つけたら食べきりたい
です。

いつもお世話になっております。
魚沼地区担当の山岸です。
先月よりBリーグ(バスケットボー
ル)のシーズンとなりました。
アルビレックスBBは昨年B2に降格
し、1年でB１昇格を目指し、ス
タートしています。負けが続き娘
と二人落胆していますが、今シー
ズンも応援に出かけます。娘との
共通の趣味が持てて幸せです。い
つまで続くかわかりませんが
（泣）是非皆さまも新潟を盛り上
げるべく、応援をお願い致します。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。
先日、通勤時にいつも気になって
いたタルトケーキ専門店に行って
みました。大好きなタルトが何種
類も並んでいて見ているだけでも
幸せな気持ちになりました。
味ももちろん美味しかったです！
まだまだ食べたいタルトがたくさ
んあったのでまた買いに行きたい
と思います！

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
昨年の今頃は「今シーズンは大雪
の可能性大」とこのかわら版で書
きましたが、見事？当たってしま
いました。
今年は暖冬かつ小雪の予報という
ことで、昨年よりは過ごしやすい
冬になることを期待したいと思い
ます。
しかし、タイヤの履き替えは念の
ため早めに行いたいと思います。
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